
2012～2013年度 No.1

　第 　 ３　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第２副地区ガバナー

○  L　向井　忠義　委員長 ○  L　赤尾嘉晃副委員長 ○  L  木下知紀副委員長

○  L  矢田部　満副委員長 ○  L　原田純子副委員長 ×  L　柴崎武士委員

×  L　松本正一郎委員 ×  L　若松範彦委員 ×  L　笠原伸太郎委員

×  L　大和祥郎委員 ×  L　遠藤登委員 ○  L　荘英隆委員（SPA)

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員
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作　成　者

 L　向井　忠義

出　席　者

　２０１２年　　１１月　　１４　日　　　水　曜日　　　　１３時　３０分　～　１５時　１５分

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　矢田部Ｌ

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認　　ＨＰで公開済み

　２０１２年　 １０月　 １９日　　金曜日　　　　　　１５時　   ４５分　～　　１７　時　 １５分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

IT合理化・事務局緊急対応

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

次回開催日時
　　　　　　場所

１０月２０日の役割分担の確認　

１０月～１１月の行事取材について

アクティビティ等、報告書のフォーマット

その他

審議経過事項の概要

３３０－Ａ　新ＨＰ、切り替えの時期について

　Ｌ　赤尾　嘉晃

次　　　第

議　　　題

次回委員会は、11月14日水曜日　13時30分～　事務局

キャビネット報告（担当副幹事）　　出席なし



No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

1 新ＨＰについて

経過：昨日、木下Ｌ作成のＨＰ梶原Ｌ、副幹事３名と協議。１０月２９日月曜日にｶﾞﾊﾞﾅｰに

チェックしてもらい、進めていく。

利用方法を確認、１１月１日より刷新予定。

木下Ｌより説明された。新ｼｽﾃﾑを使用。アイキャッチ画像などを利用すると文章の横に

映像が掲載される。ノーマルなブラウザーがあれば更新はいつでもできる。

権限グループを設定する。検閲をしてからの公開となる。

手順：パーマリンク：元の格納されている場所（グループ分け）

　　　　ページは並立（タグをつけていく）であり、後ほどグループ分けする。→

　　　　レビュー待ち（管理者チェック）→HP掲載へ

＜投稿ページ＞

・記事　①投稿ページ、②どこに表示化を決める、（右の欄のカテゴリー一覧）

管理者は、管理画面に入らなくても編集（ＥＤＩＴ）できる。

コメントを付けることができる。（行に限りはありません）

トップに残したい場合にはチェック（固定表示）しておけばよい。

＜固定ページ＞

・（議事録・アクセスなど）は、アップロードとリンク先を指定するとアップできる。

　・投稿方式ではありません。（２４の委員会議事録）＝これまで荻野さん担当

　・固定は：各種報告用紙、発信文章（時系列でＯＫ）、運営方針、アクセスページ、

　　委員会報告ページ、各種報告書、

　・キャビネット発信文章(トピックスのように更新していくと使い勝手が良いが固定型である）

　　↑　枠組みを作成するのが少し難しいので投稿パターンにするほうが良いのでは。

　・種類分け、投稿、役割分担を決めてシュミレーションを行う（10月下旬まで）。

シュミレーションとして→寄稿：投稿のみ、投稿者（記事も書けるチェックとアップ）：矢田部Ｌ

　編集者（投稿はできないが編集できる）、　管理者（全て可能である）

木下Ｌ：週一のアップデートは、投稿方式が良いと思われる。

　　　　　月１回のものは、固定方式が望ましい。

　　　　　議事録は２４委員会で一日１回更新であるが、固定方式とする。

2 20日は、向井委員長と赤尾L、若松Lが担当。動画も含め早期に佐原Lに送ることに。

20日午後の渋谷公会堂　ドレミファダンスは、向井委員長、赤尾Lが担当。

3 今後の役割分担は、ネットで確認（配信済みのファイルで）

4 アクティビティ・報告書のフォーマットは次回委員会で検討。

5 特になし


